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6月 4日  会員卓話 
　　　　小林会員『自分史』
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　　　　『1年を顧みて』
6月18日 会員卓話
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6月25日  2014-15年度
　　　　最終例会（時間変更） 
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ロータリーに輝きを

会長あいさつ
　本日も例会に出席を頂き誠に有難うございます。米山記念奨学生の
周さんようこそ。そして、樋口さん復帰おめでとうございます。
　今日は「元気な商売と人生」というテーマの記事を紹介したいと思
います。スポ-ツと同様、ビジネスも守りと攻めの双方が大切である。
一方では、堅実、誠実な仕事で信頼を獲得し、もう一方では、常に新
しいことを模索、挑戦する精神を持ち続ける。　非常に難しいこのバ
ランスを保ち実践する。特に新しいことを挑戦するには、現在のビジ
ネスで企業が元気なうちに研究をし、創造し、既存のビジネスが成熟
するまでには新規事業として投入しなければならない。どんな活況な
ビジネスでもそのライフサイクルが特に短くなった今、企業を存続さ
せ、発展させ続けるには、元気なうちに次の手を打たなければ、必ず
や時とともに衰退する。と書かれておりました。
　島村さんも数年前から温泉事業に参入されておりますし、尾花さん
や須田さんも新規事業を次々と成功されており感心しております。と
はいえ、私は、現実的になかなか踏み出せない状況です。
　また、松下幸之助は、「利益を出せない商売は罪を造る」商いをし
て利益を出せば、必ずどこかに、誰かに還元されるが、利益を出せな
い商売を続けると必ず罪を造ることになると申しております。
　そして、ヤマハ会長の川上氏は、「人生とは、労働とエンジョイの
繰り返しである」一生懸命働いて、ひと時を好きなことでエンジョイ
しなさい。働く活力を得るために、ひと時をエンジョイし、エンジョ
イするためにまた精一杯働きなさい。人生とはこの繰り返しであると
申しております。エンジョイをする方に比重を置かないように気を付
けたいものです。
　さて、来週の例会は、通常時間で上尾西クラブさんとの合同例会で
す。ご案内の通り、加賀屋社長の小田氏の講演です。上尾西クラブか
ら３５名の出席連絡がありました。上尾クラブも皆さんで声を掛けあ
って、一人でも多くの出席をお願い致します。
　今日は結婚誕生のお祝いがあります。皆さんでお祝いしましょう。
　そして、いよいよ次年度計画の発表です。皆さんで盛り上げていき
ましょう。以上をもちまして、会長挨拶と致します。本日も宜しくお
願い致します。有難う御座いました。

齋藤　博重会長
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出席　　会員数　　３7　　　出席数　　27
欠席　　欠席数　　10　　　（％）　 72.97
前々回確定　　　　　　　　　欠席数 　  2
修正（％）　 　    94.59 　　   （Ｍ・Ｕ）    8

出席率

スマイルスマイル ４３,０００円

　地区の方針でロータリ
ーを学ぼう・楽しもうという
のを会長と一緒に考えてい
きたいと思います。地区の
考え方を皆さんに広められ
るよう努めていきたいと思
います。

会員増強維持委員会　大塚信郎次年度委員長
　一生懸命委員会を開きまして、委員を中心に候補者
を発掘していきたいと思います。
ロータリー情報委員会　島村健次年度委員長
　上尾ＲＣの細則を見ると「会員候補者にロータリーク
ラブ会員の特典と責務に関する情報を提供する」となっ
ていますので、増強委員会やクラブ研修リーダーと連動
し年に数回は委員会を開催できればと思っています。
クラブ広報委員会　長沼大策次年度委員長
　地区ＨＰにある「会員の広場」に皆さまの情報を登録
させていただき、またRIのＨＰにある「My Rotary」とい
う国際的なコミュニティへも登録を促したいと思います。
職業奉仕委員会　萩原　修次年度委員長

　職業奉仕の基本である「ロータリーの目的」と「４つの
テスト」と、職業に関する卓話と、バスを使っての楽しい
企業訪問を考えています。よろしくお願いいたします。
国際奉仕委員会→地区 大木国際交流委員

　次年度の国際大会は韓国で行われます。他のクラブ
に伺ってみると、親睦旅行などを兼ねるところもあるよう
です。上尾はそうなるかわかりませんが、井原ガバナー
エレクトは、韓国の地区と500名登録を約束しているら
しいので、それに向けてご協力していただけるとありが
たいなと思っています。
青少年奉仕委員会　深澤圭司次年度委員長
　留学生が日本で住みやすい環境を提供したいなと思
っています。またホームステイの件でお電話する場合が
ありますがぜひご協力いただきたくお願い申し上げます。
ロータリー財団委員会　齋藤博重次年度委員長
　１人あたり250ドルということですが、できたら250ド
ルを均等に皆様にご協力いただいて達成できたらいい
なと考えています。
米山記念奨学委員会　富永　建次年度委員長
　先日の会長会で私は10人くらいと握手をさせていた
だきまして、その方とは10万円と約束させていただいた
記憶が残っています。よろしくお願いいたします

藤村　作　次年度幹事
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井上　清 100.00% 100.00%
宇多村　海児 100.00% 100.00%
大木　保司 100.00% 100.00%
大塚　崇行 100.00% 100.00%
大塚　信郎 100.00% 100.00%
岡野　晴光 100.00% 100.00%
尾花　正明 100.00% 100.00%
神田　博一

100.00% 96.67%
100.00% 87.17%

吉川　公夫 100.00% 100.00%
久保田　勲 100.00% 100.00%
古賀　昇 20.00% 31.50%
小林　邦彦 100.00% 100.00%
齋藤　重美 100.00% 100.00%
齋藤　哲雄 100.00% 100.00%
斎藤　修弘 100.00% 100.00%
齋藤　博重 100.00% 100.00%

島村　健 100.00% 100.00%
須田　悦正 100.00% 100.00%
関口　和夫 100.00% 100.00%
武重　秀雄 100.00% 100.00%
富永　建 100.00% 100.00%
長沼　大策 100.00% 97.50%
名取　勝 100.00% 95.00%
野瀬　将正 100.00% 100.00%
萩原　修 100.00% 97.50%
樋口　雅之 100.00% 100.00%
深澤　圭司 100.00% 100.00%
藤村　作 100.00% 100.00%
細野　宏道 100.00% 100.00%
宮島　亜矢子 20.00% 42.67%

門崎　由幸
村岡　武仁 100.00% 100.00%

横山　泰史 80.00% 83.17%
吉野　丈朗 60.00% 67.67%
渡邉　清 100.00% 93.00%

2014～2015年度　4月　出席表

会員名 当月（％） 通算（％）4月23日
第2589回

4月16日
第2588回

4月9日
第2587回

4月2日
第2586回

AGEO ROTARY CLUB

幹　事　報　告
久保田　勲幹事

結婚・誕生祝い

ビジターゲストあいさつ

ご結婚記念日　おめでとうございます！

お誕生日　おめでとうございます！

富永　建会員　
お嬢様の結婚祝い贈呈

◆上尾市ゴルフ協会定期
総会が6月8日に開催され
るとご案内が届いています。
◆上尾市スポーツ少年団
後援会の開催と、協賛金の
ご協力お願いのご案内が
届いています。
◆上尾花火大会実行委員会からもご協賛についてのお
願いが届いています。
◆2015-16年度、会員増強維持部門セミナーのご案内
が届いています。次年度・次々年度会長と会員増強委員
長はよろしくお願いいたします。
◆2015-16年度ロータリー財団部門セミナーが7月18
日、大宮ソニック市民ホールで開催されるとご案内が届
いています。会長、会長エレクト、財団委員会委員長はよ
ろしくお願いいたします。
◆再度になりますが先週もご案内させていただいたよ
うに、さいたま大空ＲＣのチャリティーコンサートの券が
まだ少々あり完売したいと思いますのでぜひ皆様のご
協力をお願いいたします。

　日曜日に米山記念奨学
生のバス旅行があり、私と
富永さんが一緒に参加さ
せていただくことになりま
した。富永さんのご参加に
感謝いたします。次回詳し
くバス旅行について報告いたします。

2015年 米山記念奨学生　周　彬（しゅう びん）君

委員長報告
青少年奉仕委員会　深澤 圭司委員長

小林邦彦会員　齋藤博重会員　野瀬将正会員

　先日行われたオリエンテーションに参加したのです
が、パーカー君が6月20日に母国アメリカに帰ってしま
います。最後のオリエンテーションは6月14日に大宮の
パイオランドホテルで開催され、修了証書や感謝状の授
与などがありあますので参加できる方はご参加いただ
きたくお願い申し上げます。
　またパーカー君の送別会も予定しております。こちら
もよろしくお願いいたします。

　私は49歳になりました。私は60年に一度という丙午
という干支に生まれました。私は60歳になったらロータ
リークラブに恩返しができたらいいなぁと密かに思って
います。有言実行かそのあたりは10年先なのでまだわ
かりませんが、そのようなロータリアンになって地域の
方と一緒に成長していきたいと思います。これからもよろ
しくお願いいたします。

深澤　圭司会員

AGEO ROTARY CLUB

関口　和夫　次年度会長

クラブ奉仕委員会　樋口雅之次年度委員長

例会主題　クラブフォーラム　
次年度計画について

　次年度の方針を皆さん
にお伝えする日になりまし
た。時間が経つのはあっと
言う間で、私が会長をやら
せていただくというお話し
をいただいてから２カ月に
なります。その間にはPETSを補修という形で寺子屋方
式で受けてまいりました。井原ガバナーエレクトから直
接講習を受けたのでガバナー公式訪問を受けたように
感じ、非常に身近にＲＩ方針や地区の運営方針を伺うこ
とができて、たいへん勉強になりました。そして地区研修・
協議会がありだんだんと次年度の方向付けをしていな
ければならないと思いながら本日を迎えました。
　各次年度委員長予定者に方針を話していただくので
すが、まずはＲＩ会長の方針をお伝えいたします。『ロー
タリーの友』３月号に次年度ＲＩ会長、スリランカ出身の
K.R.ラビンドランさんの記事が紹介されています。これ
をもう一度ご覧になっていただくとRI会長のことがおわ
かりいただけると思います。次年度のRIテーマは「世界
へのプレゼントになろう」で、英語では“Be a gift to 

　5月12日で結婚祝い36回目になりました。なんとなく
ですが大きな波風なく過ごしてきたのかなぁと感じてい
ます。これからもそのペースでいけたらいいなぁと思いま
す。ありがとうございました。

小林　邦彦会員

　5月5日に23回目の結婚記念日となりまして、なんとか
無事に23年間過ごしてまいりました。子どもも大学4年
生と高校3年生に、知らない間に大きくなり、娘は就職
活動で動いており無事にいけばいいかなぁと思ってお
ります。忘れていてもロータリークラブからお花が届き、
嫁も喜んでおります。ありがとうございます。

齋藤　博重会員

　5月27日が記念日なのでお花はまだなのですが、毎
年いただいているため、夫婦間では渡さずに済んでいま
す。結婚して、去年が銀婚式だったので、今年は26年に
なります。先輩方が多い中、揉め事もなくよく続いている
なと思っています。

野瀬　将正会員

the world”でギフトと言う言葉を使い、世界のいろい
ろなところで待っている方に奉仕をしようということを目
標としているようです。
　それに伴い、井原ガバナーエレクトの地区活動方針
は「ロータリーは奉仕を通じて、人づくり、自分作り」とな
っています。次年度、何をやっていこうかと考えましたが、
ポリオ撲滅を推進したいと思います。
　２番目のテーマ、これが重要なのですが「会員増強」
です。次年度はぜひとも皆さまのお力をお借りしながら
がんばっていけたらと思います。
　それでは次年度委員長の方々に方針をお話しいただ
きたいと思います。

　ロータリ-の情報を皆様にお伝えしながら、そしてク
ラブの活性化につながるような活動を行っていきたいと
思います。
出席委員会　大塚崇行次年度委員長

　皆様方に例会に出席いただけるような呼びかけがで
きればと思っています。まずは7月2日の第一例会に多く
の方にご出席いただく節目をつけさせていただきます。
次は10月15日のガバナー公式訪問で、今年度、富永出
席委員長が100%出席を目指していらっしゃったので
ぜひ私も100%を目指したいと思います。
親睦活動委員会　宇多村海児次年度委員長
　来年度の世界大会が韓国で開催されると聞き、その
あたりも親睦活動の中に含めていけるかどうか関口会
長と相談させていただこうと思います。わくわくしながら
お待ちいただける親睦事業を実施したいと思います。
プログラム委員会　須田悦正次年度委員長
　会長と相談して１年間のプログラムを決めていきたい
と思います。講師を呼んでいただく際には、皆様の人脈
にお願いすることもあるかもしれません。今年度の良い
ところを踏襲しながらちょっと変わったことも取り入れ
たいなあと思います。
ホビー委員会　北村　保次年度副委員長

　昨年、球場で練習した時間がたいへん充実していま
したので、ぜひ野球の練習を再開できればと思います。
よろしくお願いいたします。
会員選考委員会　名取　勝次年度委員長

　これから審査基準を勉強させていただき、皆さんの
行動を良く見て、推薦があった場合は積極的に委員会
を開いていきたいなと思います。


